

## VS St. Stefan am Walde holt Bundes – und Landessieg beim Känguru der Mathematik in der Kategorie Felix für die 2. Klasse



Am 24. Mai wurden Konstantin Hofer und Elias Köpf zusammen mit ihrer Direktorin und Lehrerin Erna Allerstorfer und deren Mamas zur Landessiegerehrung in das BRG Fadingerstraße in Linz eingeladen, wo sie vom Bildungsdirektor HR Mag. Dr. Klampfer B.A. die Känguru -Urkunde und einen Geschenkrucksack überreicht bekamen.

Konstantin Hofer erreichte beim Känguru- Mathe-Wettbewerb in seiner Kategorie die Höchstanzahl von 75 Punkten! Damit belegt er auch österreichweit zusammen mit weiteren Erstplatzierten den ersten Platz und darf am 16. Juni zur Bundessiegerehrung nach Wien in den Audienz- und Alois Mock Saal fahren. Elias Köpf konnte sich mit 70 Punkten den ausgezeichneten 4. Platz errechnen.

Der „Känguru der Mathematik“- Wettbewerb wird in den teilnehmenden Ländern auf der ganzen Welt jährlich am dritten Donnerstag im März

durchgeführt. Seit 1999 ist auch Österreich mit jährlich mehr als 100 000 SchülerInnen dabei.

„Im Zuge des Ansuchens um das MINT – Gütesiegel haben wir beschlossen, dass wir uns heuer auch einmal mit allen Klassen dem Känguru Wettbewerb stellen möchten. Dass wir dabei auf Anhieb gleich so gut abschneiden würden, damit hat keiner gerechnet!“, so Direktorin und Lehrerin der beiden Preisträger, Erna Allerstorfer. Die ganze Schule freut sich riesig mit Konstantin und Elias.

Der Bildungsdirektor betonte in seiner Rede, dass er, besonders auch, weil er Mathematik-Lehrer war, großen Wert auf Mathematik legt, vor allem auf das „über Grenzen hinweg denken Können“ und dass man so lange an einem Beispiel dranbleibt, bis man es gelöst hat.

Mathematik wird heute überall gebraucht, in der Finanzwirtschaft genauso wie bei Phänomenen des Weltalls oder beim Handy.

Zum Schluss gratulierte er allen Preisträger/innen und meinte, dass jede/r, der zu dieser Verleihung eingeladen war, ein/e Sieger/in ist.

